



Grado Celsius es un grupo Musical con un estilo Pop Rock Latino, como su nombre lo indica es una unidad de medida, nombre elegido dado que definitivamente que están a la altura de poder ser la base para medir calidad, creatividad y conocimiento musical y así transmitir su música.

Nace a finales del año 2004 con el objetivo de hacer un tributo al cantautor Pablo Milanes. Luego del mismo decidieron componer sus propias canciones con múltiples influencias de estilos musicales tales como: Pop, Rock, Latin, Jazz, Merengue, R&B entre otros e influencias de artistas tales como: Alejandro Sanz, Juanes, Juan Luís Guerra entre otros. Sus integrantes son: Miguel Ángel Mejía (Vocalista), Octavio Rodríguez (Baterista) y Elvin Rodríguez (Guitarra). A mediados del año 2006 participan en un concurso de bandas " Messenger Mag Music Fest " organizado por Messenger Mag, obteniendo así el 2do lugar entre 53 bandas.

Luego de esto ingresan al estudio a grabar su primer sencillo titulado "Cada Vez" teniendo éxito alcanzando las primeras posiciones en las distintas emisoras radiales del País, esto condujo a realizar su lanzamiento oficial como grupo en la Sala Manuel Rueda de bellas Artes siendo así el primer grupo en su género en llenar esta sala completa. Luego, lanzan su segundo sencillo titulado " Solo Eso " esta vez realizando un dúo con el cantautor Dominicano Marel Alemany el cual tratándose de Grado Celsius acepto inmediatamente la propuesta. " Solo Eso " sin duda alguna alcanzo también las primeras posiciones en la radio.

Actualmente, **Grado Celsius**, esta trabajando en el lanzamiento de su próximo sencillo y dándole los toques finales de su primer Álbum el cual lanzarán a mediados del año presente.

Más Información:

www.myspace.com/gradocelsius